
Diese Topfhandschuhe entsprechen der EU Norm für persönliche Schutzausrüstung 2016/425. Die Zertifizierung 

erfolgte durch CTC (0075) Groupe, 4 rue Hermann Frenkel, 69367 Lyon cedex 07, France.  

Es entspricht der EN 407:2020 Abschnitt 5.2 Level 2 (Widerstand bei Kontakthitze von 250°C innerhalb von 15 

Sekunden), der EN 420:2003+A1:2009 Abschnitt 5.1.2 (One Size), der EN 388:2016 Abschnitt 6.4 Level 1. 

Die maximale Anzahl der Waschzyklen beträgt 15. 

Dieses Modell enthält bekanntermaßen keine Substanzen die, oder die vermutlich, die Hygiene oder Gesundheit des 

Benutzers nachteilig beeinflussen. Der Schutz vor Risiken oder Gefahren, die nicht in dieser Anleitung genannt werden, 

ist nicht gewährleistet. Diese Leistungslevel wurden durch durchgeführte Prüfungen erreicht, die entsprechend der 

Bedingungen durch einschlägige Normen festgelegt wurden. Vor der Nutzung visuell kontrollieren. Im Falle von 

Beschädigungen müssen die Topfhandschuhe entsorgt werden (Abrieb, Schnitte, Risse, usw.). 

Die vollständige CE-Konformitätserklärung ist unter der folgenden Internetadresse verfügbar: 

https://www.wenko.com/de/eu-konformitaetserklaerung  

Von offenen Flammen fernhalten. Den Artikel bitte nicht in feuchtem bzw. nassem Zustand verwenden. 

Artikelnummer: 55041100 

One Size 

 

Material:  

 

Außenmaterial: 80 % Baumwolle, 20 % Leinen 

Innenmaterial: 90 % Polyester, 10 % Baumwolle 

Füllung: 44 % Polyester, 34 % Baumwolle, 22 % Viskose 

 

Möglichkeiten zur Entsorgung des ausgedienten Produkts  

erfahren Sie bei Ihrer Gemeinde- oder Stadtverwaltung. 

These oven gloves comply with the EU Regulation for Personal Protective Equipment 2016/425. Certification was 

carried out by CTC (0075) Groupe, 4 rue Hermann Frenkel, 69367 Lyon cedex 07, France.  

They have been tested to EN 407:2020 clause 5.2 Level 2 (Resistance to contact heat 250°C during 15 seconds), EN 

420:2003+A1:2009 clause 5.1.2 (One Size) and EN 388:2016 clause 6.4 Level 1. 

The maximum number of washing cycles is 15. 

This model does not contain any substances at levels that are known to, or suspected to, adversely affect user hygiene or 

health. The protection against risks or hazards which are not mentioned in this document is not warranted. These levels 

of performance are obtained from the tests done according to conditions defined by the applicable standards. Before use, 

the product shall be visually controlled, in case of deterioration the gloves must be scrapped (abrasion, cut, tear, etc.). 

The complete CE - Declaration of Conformity can be found at: 

https://www.wenko.com/de/eu-konformitaetserklaerung  

Keep away from naked flame. Do not use this item in a wet or damp state. 

Item no: 55041100 

One Size 

 

Material:  

 



Outer material:  80 % Cotton, 20 % Linen 

Inner material: 90 % Polyester, 10 % Cotton 

Filling: 44 % Polyester, 34 % Cotton, 22 % Viscose 

 

Opportunities for the disposing of your used product can  

be found at your local government or city administration.  

 


